

Man hat sehr viele Möglichkeiten, Anlagen die gebaut werden sind technisch auf dem neuesten Stand und wir sind werkzeugmäßig super ausgestattet.



Tobias Brunnengräber
SHK Anlagenmechaniker

Werdegang:
Realschule,
Ausbildung als SHK
Anlagenmechaniker

Auszug aus dem Interview

Frage: Sie haben bisher nur bei der Firma Herbert gearbeitet?

Tobias Brunnengräber: Ich bin noch nicht davon weggekommen. Mir gefällt es einfach so gut, ich habe hier damals gelernt und seitdem hat es mich nicht mehr losgelassen.

Und wie kamen Sie im Grunde zu Herbert, wie haben Sie die Stelle ausgewählt?

Die Firma Herbert war damals noch in Einhausen gewesen, der Hauptsitz der Firma und meine Verwandtschaft kommt auch aus Einhausen und da sind wir öfters daran vorbeigefahren und von außen war es schon super zu sehen, eine richtige große Firma und da ich halt gehört habe dass Firma Herbert Anlagenmechaniker ausbildet, habe ich mich direkt da beworben und so bin ich dann zur Firma Herbert gekommen.

Was charakterisiert die Firma Herbert als Arbeitgeber?

Die Firma Herbert als Arbeitgeber ist einfach schon mal eine riesige Firma, wo man sehr viele Möglichkeiten hat. Die Firma Herbert ist technisch auf dem neuesten Stand, was die Anlagen betrifft, die sie bauen, auch werkzeugmäßig super ausgestattet. Also es gibt alles, was man sich so vorstellen kann.

Und wie verhält sich die Firma Herbert als Unternehmen gegenüber dem Kunden?

Ja nach außen ist die Firma Herbert zu den Kunden sehr zuvorkommend. Die Kunden, mit denen ich jetzt zu tun habe, die sind von der Firma Herbert sehr angetan. Ich habe noch nichts Schlechtes gehört.

Sie würden also auch Herbert als Arbeitgeber empfehlen, einem guten Freund?

Auf jeden Fall und keine andere Firma.



Das Interview wurde im Oktober 2013 geführt.